


Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение 
для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья 

«Основная школа «Коррекция и развитие»

Протокол № 3 
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания 

обучающихся

от 23.11.2023 г.

Присутствовали: Федорова Г. И., зам. директора по БЖ, ответственная за 
организацию питания, Батенева С. И., шеф-повар, Зубарева И. Я., учитель, - 
Волошенко Е. В., член родительского комитета.

Повестка

1. Соблюдение санитарно-гигиенических требований.
2. Организация питания

1. Слушали заместителя директора по БЖ Федорову Г. И. Она сообщила 
следующее: инвентарь и оборудование на пищеблоке используется в соответствии с 
нормами СанПина.

2. Представитель родительского комитета Волощенко Е. В. рассказала о том, 
что проводился осмотр отходов после пйтания учащихся, столовой посуды на 
предмет сколов и чистоты.

Установлено, сто столовая посуда чистая, тарелки и бокалы без сколов. 
Школьники хорошо едят рисовую кашу. Порции соответствуют меню и возрастной 
потребности детей. По опросам учащихся завтрак им понравился.

Прием пищи обучающимися ведется под строгим контролем классных 
руководителей. Столы чистые. Посадочных мест детям хватает.

Решили 2.1. Информацию принять к сведению.

Председатель комиссии:

Секретарь комиссии:__

Федорова Г. И.

И. Э. Шелкунова



Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение 
для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья

«Основная школа «Коррекция и развитие»

Протокол № /7
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания 

обучающихся

от 26.12.2023 г.

Присутствовали: Федорова Г. И., зам. директора по БЖ, ответственная за 
организацию питания, Батенева С. И., шеф-повар, Ишкова В. А., учитель, 
Черепанова Е. В., член родительского комитета.

Повестка
1. Соблюдение санитарно-гигиенических требований.
2. Организация питания

1. Слушали заместителя директора по БЖ Федорову Г. И., ответственную за 
питание. Она напомнила шеф-повару Батеневой С. И. о необходимости 
регулярного соблюдения санитарно- гигиенических требований и качеством 
приготавливаемой пищи.

2. Представитель родительского комитета Черепанова Е. В. рассказала о том, 
что проводился осмотр отходов после «питания учащихся Установлено, что 
школьники хорошо кушают и первое и второе блюда. Порции соответствуют меню 
и возрастной потребности детей. По опросам учащихся, обед детям понравился.

Прием пищи обучающимися ведется под строгим контролем классных 
руководителей. Каждый стол накрыт для 6-х обучающихся. Посадочных мест детям 
хватает.

Санитарное состояние обеденного зала хорошее, соблюдаются требования по 
дезинфекции и обработке столовой и кухонной посуды, кухонного инвентаря.

Решили 2.1. Информацию принять к сведению.

Председатель комиссии Федорова Г. И.

Секретарь комиссии: И. Э. Шелкунова



Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение 
для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья 

«Основная школа «Коррекция и развитие»

Протокол № 5
заседания комиссии по контролю за организацией и качеством питания 

обучающихся

от 29.01.2024г.

Присутствовали: Федорова Г. И., зам. директора по БЖ, ответственная за 
организацию питания, Батенева С. И., шеф-повар, Зубарева И. Я., учитель, 
Волощенко Е. В., член родительского комитета.

Повестка
1 .Результаты рейда комиссии 26 января 2023г.
2.Организация питания

По первому вопросу слушали ответственного за питание обучающихся - 
Федорову Г. И., которая отметила, что питание обучающихся осуществлялось на 
основании примерного меню, которое утверждено директором школы. В меню 
включались молочные продукты, молоко, масло, овощи. В рационе обучающихся 
присутствуют крупяные блюда, овощи. Питание сбалансировано. Проводился 
контроль за отходами после питания обучающихся после завтрака.

Решили: принять к сведению прослушанную информацию.

По второму вопросу слушали представителя родительского комитета 
Волощенко Е. В. Она зачитала отчет по результатам рейда комиссии 26 января 2023 
г.

Комиссию интересовало качество блюд, состояние помещения столовой, 
условия для гигиенических мероприятий обучающихся, меню.

В день проверки рацион питания соответствовал утвержденному меню. 
После приема пищи членами комиссии установлено: качество готовой продукции 
хорошее, нормы выдержаны.

Санитарное состояние столового помещения и обеденного зала хорошее, 
соблюдаются гребования по дезинфекции и обработке столовой и кухонной посуды. 
В достаточном количестве имеются умывальники для мытья рук.

Решили 2.1. Информацию принять к сведению.

Председатель комиссии: ^Федорова Г. И.

Секретарь комиссии: И. Э. Шелку нова




	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протоколы № 2-5.pdf
	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протоколы № 2-4.pdf
	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протоколы № 2-3.pdf
	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протокол № 2.pdf
	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протокол № 3.pdf

	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протокол № 4.pdf

	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протокол январь 2024.pdf

	D:\Users\Пользователь\Downloads\контроль питания 2023-24 На сайт\Протоколы № 6.pdf

